

徳・知・体の調和のとれた「しなやかな子供」

はやね はやおき あさごはん



# ゆい小っ子



名取市立ゆりが丘小学校 学校通信 令和6年5月24日 第3号

【ゆり小マスコットゆり坊】

## みんなで協力し ベストを尽くした 運動会

5月18日（土）に運動会を行いました。暑さも心配されましたが、予想よりも気温は上がり、爽やかな風が吹く中、青空の下での気持ちのよい運動会となりました。

運動会のめあては、4つありました。「きびきびとした集団行動」「力を合わせた団体種目」「話をしっかり聞く姿」「ゴールを駆け抜ける徒競走」。どのめあてもしっかりと達成することができた運動会となりました。今年の優勝は、赤組でした。最後まであきらめずに頑張り抜いた白組の子供たちもとても立派な姿を見せてくれました。

演技では、今年度は、全校で大玉送り「大玉ころころ」に取り組みました。全校で一つのことに取り組むことで、団結して運動会のスタートを切ることができました。団体種目では、1・2年生の「ゆめをかなえてドラえもんダンス&玉入れ」。最後まで勝敗が分からない白熱した競技となりました。3・4年生の「ゆり小サイクロン」では、息ぴったりの団結力の大切さを見せてくれました。そして、5、6年生の「大逆転!! 2 コースリレー」では、自分を信じて仲間を信じてバトンをつなぐ姿にとっても胸が熱くなりました。また、表現では、3・4年生の「すずめおどり」。小気味よいテンポで躍動感あふれる演技を見せてくれました。5・6年生の「ゆり小ソーラン」では、一つ一つの動きがそろった力強い演技で、さすが、高学年だなと感じました。さらに、徒競走では、一人一人が一生懸命走る姿に、仲間を応援する姿は心が打たれるものがありました。

演技を通して、自分は負けても、勝った人や頑張っている人に惜しめない拍手を送る美しい心も見せてくれました。また、5・6年生の係の子供たちは、運動会の縁の下の力持ちとして、自分の仕事をしっかりやり遂げてくれました。また一つ行事を通して子供たちの成長を感じることができました。

保護者の皆様、地域の皆様には、除草作業や運動会当日のテント設営にご協力いただきましたことに感謝申し上げます。そして、何より最後までご声援をいただきましたことが子供たちの励みとなりました。本当にありがとうございました。



【全校で取り組んだ『大玉ころころ』】



【白熱した1・2年生『玉入れ』】



【躍動感あふれる3・4年生『すずめおどり』】



【力強い5・6年生『ゆり小ソーラン』】



【運動会当日朝のテント設営】



【運動会に向けた校庭の除草作業】

## 6月の主な行事予定

日	月	火	水	木	金	土
右のQRコードまたは下記のURLよりゆりが丘小学校のホームページにアクセスできます。 <a href="https://www.natori.city.ed.jp/yurigaoka-es/">https://www.natori.city.ed.jp/yurigaoka-es/</a> 						1
2	3 代表委員会	4 委員会活動	5 耳鼻科健診 (1・3年) 昼読書 読み聞かせ	6 内科検診 (2・4年) ノーゲームデー 6年歴史民俗資料館1組	7 読み聞かせ 1年親子学習会 6年歴史民俗資料館2組 スクールカウン セラー来校日	8
9	10	11 防災学習日 クラブ	12 昼会(保健) 歯科検診 (5・6年)	13	14 読み聞かせ スクールカウン セラー来校日	15
16 ノーゲームデー	17	18 防災避難訓練 (引渡し)	19 歯科検診 (2・4年) 昼読書	20 スクールカウン セラー来校日	21 読み聞かせ 4年アウトリーチ 学校評議員会	22
23 30	24	25 クラブ	26 ゆりの木タイム	27 4年高館浄水場見学	28 読み聞かせ たてわり清掃 ゆりの木タイム スクールカウン セラー来校日	29

### 幸せな気持ちになる『ありがとう』の言葉

5月22日(木)に今年度初めての昼会を行いました。昼会では、校長から全校児童に幸せな気持ちになる『ありがとう』についての話をしました。校長も子供から「ありがとうございます」と言われて、うれしかった経験をもとに、『ありがとう』と感謝の思いを持つ大切さと、『ありがとう』と言われた方だけではなく、言った方も幸せな気持ちになることを話しました。校長が子供たちに「ありがとうを言ったこと覚えている」と尋ねると、「やさしくしてくれたとき」「落とした物を拾ってくれたとき」などの答えが返ってきました。最後には、全校に『ありがとう』を広めることで、さらによい学校にしていこうと話しました。

幸せな気持ちになる昼会となりました。たくさんの『ありがとう』があふれる、そんなゆり小にしていきたいと思ひます。



### 畝作り ありがとうございます

5月20日(日)に地域ボランティアの皆様にご協力いただき、サツマイモの畝作りを行いました。この畝は、1・2年生がサツマイモを植えるための畝です。暑い中、とても立派な畝を作っていただきました。本当にありがとうございました。

これからサツマイモの苗を植えていきます。畝を作っていただいた感謝の気持ちを込めて、大きなサツマイモが育つようにお世話をしていきます。収穫がとても楽しみです。

